

久しぶりに主役登場

本日（5月20日）から、分散登校日が始まりました。

久しぶりに皆さんの元気に登校する姿、それぞれの学年の活動に真摯に取り組む姿を見ることができました。

玄関前での皆さんの「おはようございます！」の挨拶は、いつ聞いても何度聞いても気持ちのよいものです。

最近は静まりかえっていることがほとんどの学校が、昨日から何か落ち着かない雰囲気があり、今日は朝からにぎやかで、いつになく活気がありました。やはり、皆さんが学校に来ること、学校には元気な皆さんの存在が不可欠であり、主役がいないと盛り上がりません。



校内見学をする1年生

今日は、ほんの少しですが、ボーッとしていたり眠そうにしていたりする姿も見かけました。

学校再開が予定されている6月1日に向けて、生活習慣・学習習慣を見直し、心身の調子をしっかり整えてほしいと思います。

今日学校に来てみて、これまで以上に早く学校が始まってほしいと思った人も多いのではないのでしょうか。

学校再開が本当に待ち遠しいですが、それと同時に、登下校時、授業中など学校への通学には、まだまだ心配や不安な所がたくさんあり、このコロナ病渦が一刻も早く終息してほしいと心から願わずにはられません。才鷹



視聴覚室で活動する2年生



教室で説明を聞く
← 3年生

教室で活動する
1年生 →

